

Iserlohner Kreisanzeiger vom 10.06.2020

Iserlohn

„Zeitgeschenk“ startet wieder

Treffen der Trauergruppen

Iserlohn. Ab sofort finden – unter Einhaltung der Corona-spezifischen Sicherheits- und Hygienevorschriften – wieder alle Einzelbegleitungen und Gruppenangebote beim mobilen Kinder- und Familienhospizdienst „Zeitgeschenk“ der Caritas statt. Aktuell finden regelmäßig monatliche Gesprächskreise für Trauerende statt.

Verwaiste Eltern, die ein Kind durch Unfall oder Krankheit verloren haben, treffen sich jeden dritten Dienstagabend. Eine zweite Gruppe für Eltern, die ein Kind nach einer Fehl-, Früh- oder Totgeburt verloren haben, trifft sich ebenfalls monatlich Freitagvormittags in einem Gesprächskreis. Der Gesprächskreis der Jung Verwitweten kommt zum monatlichen Austausch an jedem ersten Mittwochnachmittag im Monat zusammen. Auch die Kindertrauergruppe trifft sich wieder jeden vierten Donnerstagnachmittag. Die Trauer-Pilgergruppe trifft sich jeden ersten Freitag im Monat um 16 Uhr.



Weitere Informationen und Anmeldungen gibt es bei Johanna Schwarte, ☎ 0151/12582717 oder per Mail an j.schwarte@zeitgeschenk.org und unter www.zeitgeschenk.org.